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ACTA NQ. 18 / #
 
REUNIÃO ORDINÁRIA 1>EJ-5-1979 

Aos três dias do mês de l~io do ano de mil novecentos e 

setenta e nove, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e 

Sala das Reuniões da Câmara I&1nicipal~ reuniu ordinariamente a mesma câma
ra sob a Presidência do Presidente, Sr. Dr. José Girão Pereira e com a pre

sença dos Vereadores Sr~. D. Zulmira Eneida de Sousa e Cristo Barreto Cer

queira, Dr. José da Cruz Neto, Engenheiro Fr~~cisco Soares Pinheiro e En

genheiro Carlos Lourenço Bóia. 

Declarada aberta a reunião pelo Sr. Presidente e tendo 

previamente sido distribuído por todos os Membros o respectivo texto, foi 

dispensada a leitura da acta~ de acordo com a disposição legal que permite 

tal procedimento. 

Foi deliberado, por unanimidade, justificar as faltas da

das pelos Vereadores Dr. Vitor Manuel Cepeda Mangerão e Sr. Orlando Moreira 

de Campos Cruz. 

B~~~~~ - Presentes os balancetes da Tesouraria da câ
mara Municipal e da Zona de Turismo~ que apresentam um saldo, respectivamen

te, de 13.409.136$00 e 2.503.301$90~ em dinheiro e 1.006.348$60, em documen

tos de despesa. 

Y_Q.TO DE PESAR: - Por proposta dt> Senhor Presidente, foi de

liberado, por unanimidade, exarar em acta um voto de pesar pelo falecimento 

da mãe do Vereador Sr. Orlando Cruz e dar ao mesmo conhecimento do teor des

ta deliberação. 

,TIJRISM:O: - Pelo Vereador, Sr. Dr. Cruz Neto, foram apresen

tados os seguintes assuntos~ 

Subsídio~~ - Lido o ofício nº. 63/79~ de 20 de Abril, Últi

mo, do Sporting Clube de Aveiro e em sequência da deliberação tornada na reu

nião ordinária de 12 do referido mês, foi deliberado, por unanimidade, conce

der um subsídio da quantia de 7.000$00, para fazer face às despesas com a or

ganização da "Taça Aniversário - Dr. José Clemente". 

Idem - Alavárj_~Fo~áfiço: - Após troca de impressões e 

face ao pedido formulado pela secção de fotografia e cinema de amadores do 

Clube dos Ga1itos, através da carta de 2 do mês em curso, foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar a concessão de 200 sacos contendo pequenas lembranças 
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e permitir que as respectivas inscrições se efectuem no Turismo e informar 

que, por motivos de natureza financeira p não é possível organizar a realiza

ção do festival folclórico. 

Foi também apreciada a carta de 14 de Il'Iarç o, Último, da

quela secção do Clube dos Galitos, dirigida a esta Câmara, que aqui se dá co

mo transcrita, a solicitar o necessário apoio financeiro, tendo sido delibe

rado, por unanimidade, conceder um subsídio da importância de 30.000$00. 

~J1as..: - Após troca de impressões, foi deliberado, por 

unanimidade, encarregar o Mestre de Oficinas, Sr. Lopes, de, na medida do 

possível, prestar a assistência técnica necessária às lanchas do Turismo, 

fazendo, pelo menos, uma visita semanal às mesmas. 

PAVILHÃO POLIVALENTIP..g - A Câmara tomou honhecimento da 

carta de 11 de Abril, último, da secção de fotografia e cinema de amadores 

do Clube dos Galitos, a solicitar a cedência do Pavilhão para a realização 

de uma sardinhada e um arraial popular no dia 20 do mês em curso, data em 

que terminará o alavário fotográfico/79. Foi deliberado, por unanimidade, in

formar da impossibilidade de deferimento da pretensão formulada, uma vez que 

nessa altura estará já em funcionamento a "Feira do Livro e Tempos Livres". 

LICENÇA~ DE LOTEllli~~: - Foram presentes os seguintes pro

cessos de loteamento, acerca dos quais foram tomadas as seguintes deliberações: 

- N2. 651/78, de Fernando Dias Fernandes Ruela, para um ter

reno sito na Rua dos Pereiros, do lugar de Taboeira, freguesia de Esgueira, 

deste Concelho, a requerer a rectificação do número da matriz no respectivo 

alvará de loteamento. Foi deliberado, por unanimidade, deferir~ 

- Nº. 735/78, de António Monteiro da Silva, para um terreno 

sito no Cabo Luís, freguesia de Esgueira, deste Concelho, a apresentar adita

mento ao loteamento inicial com o aumento de mais um lote e a concessão do 

respectivo alvará. Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, 

deferir face à informação prestada pelos Serviços de Urbanização e Obras; 

- Nº. 747/78, de Lídio Henriques de Carvalho e Outro, para 

um terreno situado na Patela, freguesia da Glória, deste Concelho, a requerer 

informação sobre a possibilidade de construção e a apresentar projecto das 

infra-estruturas a executar. Foi deliberado, por unanimidade, deferir nos ter

mos da informação prestada pelos Serviços de Urbanização e Obras desta câmar? 

Municipal 1 

- N2. 139/79, de Francisco Manuel Fontela Pires da Silva, 

para um terreno sito no lugar e freguesia da Oliveirinha, deste Concelho, a 

requerer a viabilidade de loteamento. Após troca de impressões, foi deliberado, 

por unanimidade, indeferir nos termos da informação prestada pelo Gabinete de 

Urbanização, devendo ser comunicada ao requerente o teor da mesma p 
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- NQ. 99/79, de António Pereira Alves de Sousa e outro, 

para um terreno situado na chamada "Quinta da Clementina", no lugar da Pó

voa do Paço, freguesia de Esgueira, deste Concelho, a requerer o loteamento 

e a concessão do respectivo alvará. Face às informações constantes do respec

tivo processo, foi deliberado, por unanimidade, deferir~ 

- NQ. 15/19, de Florinda lfQnes da Silva (Herdeiros) Rep. 

Manuel Soares de Almeida, para um terreno sito no lugar de Milão, freguesia 

de Esgueira, deste Concelho, a requerer o loteamento e a concessão do respec

tivo alvará. De acordo com as informações prestadas e constantes do respec

tivo processo, foi deliberado, por unanimidade, deferir. 

LICENÇAS DE OB~J[: - A Câmara apreciou o processo NQ. 538/ 
/10, em que a Firma requerente, PAVICENTRO - l~teriais pré-fabricados, Ld~., 

sita no lugar do Monte, da freguesia de Eixo, deste Concelho, requer a apro

vaçao da Zona demarcada como zona de expansão e quais as respectivas condi

ções. Após troca de impressões e face à informação prestada sobre o assunto 

pelo Gabinete de Urbanização, foi deliberado, por unanimidade, ratificar o 

despacho do Sr. Presidente que deferiu a pretensão formulada nos termos pro

postos. 

Por proposta do Sr. Presidente, foi deliberado, também por 

unanimidade, encarregar os Serviços de Urbanização e Obras deste Município de 

elaborar um pEqueno estudo de desenvolvimento urbanístico e industrial da zo

na compreendida entre Eixo e Oliveirinha. 

~Q.-N29__MAl~~J. FIllMIN---º--=--_~Jl.-ªO _1?~_ B~CJ~~: '" De harmo

nia com a participação do Fiscal Herculano Gonçalves Carvalhosa, foi delibera

do, por unanimidade, pôr em arrematação na reunião ordinária a realizar em 11 

do mês em curso, a Banca n Q • 6, da Placa lVl, do Mercado l1.iIanuel Firmino.Vais 

foi deliberado, também por unanimidade, solicitar àquele funcionário informa

çao acerca das actividades que poderão ser desenvolvidas naquela Zona. 

FEIRA DJ~)jIARÇO -=- DURAÇÃO: - Depois de lida a exposição apre

sentada pelos feirantes em 26 de Abril, último, foi deliberado, por unanimi

dade, ratificar o despacho do Sr. Presidente que autorizou que o período de 

abertura da Feira de Março fosse prolongado até ao dia 6 do mês em curso, in

clusivé. 

AUTO :Q~ VI9_!J1.9R+A. E 1.±mP]:-ª-Q...lJ_~ TIY1JlA.IdIOS: - Presente e apre

ciada a la. situação da Obra "Construção de Sanitários no Estádio Mário Duar

te", adjudicada a José Tavares de Almeida, da importância total de 422.500$00, 

foi deliberado, por unanimidade, autorizar o respectivo pagamento. 

EMPREITADAS =-.o]Ri).S.Q.UA~DWTAÇÃO: - Em seguimento da de

liberação tomada na reunião ordinária de 19 de Abril, último, foi deliberado, 

por unanimidade, conferir poderes ao Senhor Presidente ou a quem s~as vezes 
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fizer, para outorgar nos respectivos contratos, relativamente às obras já 

adjudicadas. 

!OR.NEL~§_-:.IJ.lQ,Qtl'I!...~!&!.~O: - O Sr. Presidente in

formou que de acordo com a deliberação já tomada no ano transacto, foi adqui

rida uma máquina de alcatrão, à Firma Jofercar - Serralharia Civil, Ld&., de 

Eixo, a qual importou na quantia de 333.350$00, tendo sido já efectuado o pa

gamento de 50% deste valor. Após troca de impressões e dado a referida máqui

na se encontrar em boas condições de funcionamento, foi deliberado, por una

nimidade, autorizar o pagamento dos restantes 50%. 

];J?EM - IIMQ.UINA DE FOTOCÓPIAS I - Foi também apreciada uma 

proposta apresentada pela Regisconta, do Porto, que aqui se dá como transcri

ta, segundo a qual esta Firma se propõe efectuar a troca das máquinas existen

tes, por outra da ~~ca V-Bix 100, pela quantia de 336.000$00, dando à retoma 

o valor de 47.500$00. Após troca de impressões e antes de o asstmto ser apre

ciado, foi deliberado, por unanimidade, solicitar mais propostas a outras fir

mas da especialidade • 

.fYNTA DE ~GUEJ3JD 1:\ OLIVEIRINHA - POS1'0 T!lfmIC_O.: - Em se

guimento da deliberação tomada na reunião ordinária de 12 de Abril, Último, 

e depois de lida a informação prestada pelos Serviços de Urbanização e Obras, 

segundo a qual é de aceitar o preço apresentado, foi deliberado, por unanimi

dade, autorizar o pagamento da quantia de 32.500$00 a ~anuel da Cunha Santo 

Tirso, mediante subsídio concedido àquela Junta de Freguesia. 

~SfDIOS: - Presente e apreciada uma exposição apresentada 

pela encarregada do Posto da Telescola nº. 862, em Eixo, atrevês da qual se 

solicita o pagamento das despesas de energia eléctrica. Lidas as informações 

prestadas pela Secretaria, que aqui se dão como transcritas, foi deliberado, 

por unanimidade, conceder, para o efeitn, àquele Posto, um subsídio da quan

tia de 3.941$40, bem como comunicar aos Serviços ~awnicipalizados que, de fu

turo, o pagamento de energia eléctrica será a cargo desta Câmara Municipal. 

~: - Em sequência da deliberação tomada na reunião ordiná

ria de 8 de Fevereiro, último, foi lido o ofício n Q • 35-78/79, de 8 de Março, 

da Associação de Natação de Aveiro, tendo sido deliberado, por unanimidade, 

conceder um subsídio da quantia de 50.000$00, destinado a comparticipar nas 

despesas resultantes da realização do V Torneio de Natação dos ~~tires da 

Liberdade. 

PATRIMÓNIO MUNICIPAL - CADUCID.!pJ!: DE UM QfL.~ DE ~ 

DAMENTO: - O Sr. Presidente comunicou que o edifício sito em Esgueira na Rua 

Bento de Moura, onde se encontra instalado um talho, se encontra praticamente 

em ruÍnas, pelo que se torna necessário denunciar o contrato celebrado com Joa

quim Leite Ferreira, uma vez que as respectivas instalações não reunem já o mí 

nimo de condições exigidas pelas autoridades sanitárias. 
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Após troca de impressões e a fim de permitir que esta câ

mara Municipal se possa pronunciar acerca do assunto, foi deliberado, por 

unanimidade que, no prazo máximo de 15 dias, pela secretaria,/:J:stada a 

informação que tiver por conveniente, bem como pelos Serviços Técnicos seja 

feita uma vistoria ao aludido prédio para se inteirar do estado do mesmo e 

das obras que seja neoessário levar a cabo. 

~1i.AÇÃO DE B~: - O Sr. Presidente oomunicou que na reu

nião de 25 de Janeiro, último, foi deliberado vender a João Games Gonçalves 

da Vitória duas parcelas de terreno na zona envolvente da Capela de Aradas, 

a fim de completar dois lotes de construção urbana. Mais referiu que o alu

dido comprador, alegando que no prazo de três anos estabelecido para a respec

tiva construção, não lhe é possível levar a efeito qualquer empreendimento e, 

ainda, que para alargamento da via pública vai dispender uma elevada verba 

na construção de muros, vem solicitar que o referido prazo seja mais dilata

do ou que fique expresso na escritura o direito de prorrogação por três anos, 

se tal for necessário. 

Após troca de impressões e a. fim de o assunto ser apreciado 

na próxima reunião, foi deliberado, por unanimidade, solicitar do interessado 

uma petição escrita donde constem as razões que motivaram a pretensão pelo 

mesmo formulada. 

LEI DAS FINANÇAS_kO_CAJ;JL::_ COBR@ÇA DE :JJ1!?OSTOS: - O Sr. Pre

sidente comunioou que pela Lei n Q• 1/19, de 2 de Janeiro, foi revogada quase 

integralmente, a Parte III do Código Administrativo, respeitante às Finanças 

Looais. Dado que a nova Lei das Finanças Looais ainda não foi regulamentada, 

está-se em presença do chamado Vazio Legal pelo que, a exemplo do que sucede 

noutras Câmaras Municipais está a Ber occrado o imposto de comércio e indústria 

nos termos que vigoraram no ano de 1918. Por unanimidade, foi deliberado con

cordar com tal procedimento. 1modiatamente a seguir foi lida a Circular do 

Sindicato dos Trabalhadores de Hotelaria, Restaurantes e Similares do Distrito 

de Viana do Castelo, referindo que a União das Associações da Indústria Hote

leira e Similares do Norte aconselha os seus associados a que não paguem o im

posto de turismo. Por unanimidade, foi também deliberado manter a cobrança da

quele imposto pelos motivos antes aduz í.doe , 

FUNCIONALISMO MGNICJJ'AL--=..f.39VI1J1ENT(?-.P1LldL~: - Depois 

de lidas as informações prestadas pela Secretaria e pelos respectivos encarr~ 

gados, que aqui se dão como transcritas, foi deliberado, por unanimidade e por 

escrutínio secreto, prover os seguintes lugares ~ cantºEe~.1.Lt6_•._.91~~

Renato IIDnuel Pereira Esperanço e António Luís Teixeira; Cantoneiras de 2~. 

c~ ~ Rodrigo Moreira da Silva Ferraz, João Gonçalves Pires, João Gomes 

de Oliveira e Armé~io Gonçalves do Roque; Servent~ - José Nunes Vieira, car
los Augusto Correia, Silvério Santos e João dos Santos ~ Jardineiro de. 2 8 • cLas 
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~ - Maria de Carvalho Ferreira~ Ajudante de Jardine~ - José Carlos Pereira 

M9.ga1hães. 

IDEM - _CONTRATOS A P~O: - Lidas também as informações pres

tadas pela Secretaria e pelos respectivos encarregados, que aqui se dão como 

transcritas, foi deliberado, por unanimidade, manter por mais 60 dias o con

trato dos trabalhadores eventuais, António Ferreira Matos e Rosa Ferreira de 

Oliveira, tendo em vista que se torna necessário concluir as várias tarefas 

que se encontram em curso. 

J.IXOS E SANEAMENTO DO MEIO AMBIENTE: - Foram apreciadas duas 

propostas apresentadas pelas Firmas Bayer, de Lisboa, e Gaso-esterilizadora, 

Ldí.\., de Vila Nova de Gaia, que aqui se dão como transcritas, referindo-ee a 

primeira à desinfecção da Lixeira ]hnicipal e a segunda à Lixeira e demais 

locais da Cidade. Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, 

adjudicar, para já, à Bayer, somente a desinfecção da lixeira, nas condições 

oonatautes da referida proposta e cujo preço total é de 35.000$00, ficando pa

ra ulterior apreciação numa das próximas reuniões, a proposta que se refere a 

outras zonas. 

ABASTECIMENTO P~LICO: - Foi lido o oficio n Q• 218, de 30 de 

Março, Ú1timo, do serviço de abastecimento de peixe ao Pais, o qual femula 

um pedido de informações acerca da possIvel extinção do SAPP e das dificulda

des que da! possam surgir quanto ao abastecimento de Peixe fresco às popula

ções. Dado esta câmara Municipal não possuir, de imediato, quaisquer elementos 

que possa fornecer, foi deliberado, por unanimidade) e antes de ser dada uma 

resposta, auscultar as Juntas de Freguesia acerca do assunto. 

FEIRA DE MARÇO - PAVILHÃO POLIVALENTEi - A câmara apreciou 

uma proposta apresentada pela Firma Alfenor, que aqui se dá como transcrita, 

relativa a diversas obras de carácter urgente que se torna necessário levar a 

cabo no Pavilhão, tais como: colocação e fornecimento de portões, fornecimento 

e montagem de pilares, fornecimento de caixilharia lateral e fornecimento e 

montagem de vigas, as quais importam' na quantia total de 951.050$00. Após tro

ca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, aceitar a proposta nas con

dições na mesma referidas, devendo, no entanto, as respectivas obras serem exe

cutadas por fases. 

FORNECIMENTOS - CILI~O VIBRATÓRIO: - Foi lida uma carta da 

Firma Blandy Brothers (Lisboa) 1dª., nº. l70T/78, a devolver, devidamente as

sinado, o auto de recepção definitiva relativo ao fornecimento de um cilindrn 

vibratório e a solicitar o pagamento das quantias de 19.605$50 e 52.838$80, as 

quais dizem respeito, respectivamente, à importância que se encontrava cativa 

nos termos do contrato e à diferença cambial verificada à data da importação 

da máquina. Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, autori

zar somente o pagamento da quantia de 19.605$50 e, quanto ao resto, solicitar 
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à Firma que forneça elementos mais esclarecedores e comprovativos quanto ao 

assunto. 

W9..UES INFANTISg - Em seguimento da deliberação tomada 

na reunião ordinária de 19 de Abril, último, foram apreciadas as facturas 

respeitantes à vedação do parque infantil de S. Jacinto, as quais importam 

na quantia total de 59.700$60. Após troca de impressões, foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o re é~pectivo pagamento. 

ESCOLAS~p_~_~Ol~CELHQg - O Sr. Presidente referiu que se tor

na muito urgente proceder à vedação da escola da Glória. Após troca de impres

sões a cer ca do assunto p f oi del i ber ad o, por unanimidade, encarregar o Gabine

te de Urbanização para p no prazo de 15 dias p apresentar as sugestões que enten

der mais aconselháveis p acompanhadas dos r espectivos orçamentos. 

;fUNCIONALI.Sj{O MUNICIPAL -.-E.XILIAR DE TESOURARIAg - Foi apr~ 

ciada uma proposta apresentada pelo Tesoureiro para a nomeação de um auxil i ar 

de Tesouraria, bem corno a lllformação prestada pela Secretaria acerca do assun

top que aqui se dão como transcritas. Após troca de impressões e atendendo a 

que nao foi ainda regulamentada a Lei das Finanças Locais, desconhecendo-se p 

por isso, qual o montante do serviço que ficará a cargo das Tesourarias MUni

cipais e p também, as dificuldades financeiras que os Corpos Administrativos 

neste momento atravessam, foi deliberado, por unanimidade, não autorizar para 

já o preenchimento do mencionado lugar, devendo o assunto voltar a ser apre

ciado ulteriormente. 

POSJ'UIUiS_~ REG~I:J.E!IT0Sg - Depois de apreciado o projecto 

de regulamento de vendedores ambulantes, o qual foi elaborado pela Secretaria, 

de acordo com as Leis vigentes sobre a matéria, foi o mesmo aprovado p por una

nimidade, devendo ser submetido à aprovação da Assembleia l\ilunicipal nos termos 

legais. 

EDIFíCIOS MD1~IC~I S - _REt~çÃO-PO ELEVAD9Rg - Foi presente 

e apreciado um orçamento apr es en t ado pela Firma ComporteI - Companhia Portugue

sa de Elevadores, S.A.B.L., de Lisboa, respeitante à reparação do elevador lllS

talado na Biblioteca LUilicipal, a qual importa na quantia total de 10.453$00, 

tendo sido deliberado, por unanimidade, autorizar a execução da mesma nas con

dições propostas. 

SUBSÍDIOS: - A Câmara tomou conhecimento do ofício n Q• 

66/NCI/79, de 20 de Abril, último, da Associação de estudantes da Universida

de de Aveiro, que aqui se dá como transcrito p a solicitar a concessão de um 

subsídio de 10.000$00 para a realização de uma retrospectiva do cinema mudo 

português, a qual terá lugar de 6 a 12 de t~io , corrente, com o apoio de algu

mas entidades oficiais e, ainda, facilidade de acesso aos serviços gTáficos dp", 

ta Câmara rtfuni ci pa l . Após troca de impressões, foi deliberado, por unanímí.dade , 
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conceder 9 subsídio solicitado e informar que este Corpo Administrativo não 

possui serviços gráficos. 

!]JLIlgQ.ÃO DE JlENS - 1\MPL1AÇÃO I?-º-GEI'Q~IO_DE WUi10DEI RO: 

- Por proposta do Sr. Presidente, foi deliberado, por unanimidade, adquirir 

três lotes de terreno em ~odeiro, pertencentes aPorfírio Vieira, Júlio da 
2,Mota e Domingos Fernandes Vieira da Ha.ia , com as áreas de 740, 740 e 673 m

respectivamente, pelas quantias de 50.000$00, cada, as quais se destinam à 

ampliação do cemitério. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, conferir po

deres ao Sehnor Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar nos 

respectivos contratos. 

PASSAGEM: DESJllJVEL~~ DE ESGUEIRA: - A câmara tomou conheci

mento da carta de 24 de Abril, último, da SCThIJEC - Sociedade Metropolitana de 

Construções, a qual apresenta factura no valor total de 2.242.536$00, respei

tante à revisão de preços às situações de Janeiro, Fevereiro e Março do ano 

em curso. Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o respectivo pagamento, 

devendo, no entanto e antes de mais, ser a aludida factura informada pelos 

Serviços de Urbanização e Obras desta Câmara N.lunicipal e pela Direcção de 

Equipamento de Aveiro. 

PLEITOS - EdifJ9.!.0-9-...§t Guarcl;,.~onal Republicana: - Pelo 

Sr. Presidente foi comunicado que o serillorio do prédio onde está instalada a 

Guarda Nacional Republicana intentou acção de despejo do mesmo prédiO. Por 

unanimidade, foi deliberado contestar a acção de despejo e nomear advogado 

desta Câmara Municipal o Sr. TIr. Fernando de Oliveira. 

RECURSO CONTENCIOSO - TERCEIROS OFICIAISg - Presente o re..' __ -.ro. _ '"'~._-_ L-"_ '=- .. 

curso contencioso interposto por I\.1aria Teresa Monteiro Trindade Pato e Jaime 

Ferreira Estimado, ambos solteiros, escriturários da Câmara Municipal de Can

tanhede e do Governo Civil do Distrito de Aveiro, respectivamente, da delibe

ração desta Câmara Municipal, tomada na reunião ordinária de 28 de Dezembro 

de 1978, que não nomeou, além dos ora recorrentes, os restantes candidatos, 

estranhos ao quadro do pessoal da Secretaria deste órgão Colegial, para os lu

gares de terceiro-oficial, por força do concurso extraordinário. Após prévia 

troca de impressões acerca do assunto, foi deliberado, por unanimidade, em 

vista dos motivos constantes da acta da mencionada reunião de 28 de Dezembro 

de 1978, manter integralmente a mesma deliberação. Mais foi deliberado, também 

por unanimidade, remeter ao respectivo Tribunal o correspondente processo, nos 

termos do número três do Artigo 2º. do Decreto-Lei nº. 256-A/77, de 17 de Junho. 

Ainda acerca do assunto foi deliberado, por unanimidade, no

mear advogado desta Câmara Municipal o Sr. Dr, Fernando de Oliveira. 

Imediatamente a seguir o Sr. Presidente leu o ofício do Go

verno Civil do Distrito de Aveiro, número 353/79/mK, de 21 do corrente, o qual, 
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por f'o tocóp.í,a, acompanha outro do Gabinete de Apoio às Autarquias Locais, 

que aqui se dá como transcrito e que alude à circunstância de não ser líci

to à câmara Municipal afastar quem tem direito à nomeação. Lida, também, a 

informação prestada pelo Sr. Chefe da Secretaria, que aqui se dá como trans

crita. Após troca de impressões foi deliberado, por unanimidade, manter a 

deliberação tmnada na reunião de 28 de Dezembro, último e responder ao ofí

cio referido, de acordo com a aludida informação. 

PONTÃ~DO COJQ8 - Depois de apreciada a proposta apresen

tada pela Firma A.M. Vieira de Castro, desta Cidade e de lida a informação 

prestada pelos Serviços de Urbanização e Obras, que aqui se dão como trans

critas, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar o fornecimento de mais um 

pontão de ferro para o Cojo, pela quantia total de 200.000$00 e nas condições 

constantes da respectiva proposta, devendo o mesmo ficar colocado entre o 

restaurante Tico-Tico e o Mer cado. 

Foi trunbém deliberado, por unanimidade, conferir poderes ao 

Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar no respectivo con

tra t o. 

QUARTO .CONGRES_SO DOS EliJGE1~IR01LT~C1gCOS AGRÁRLOO ~ - Foi 

lida a carta de 30 de Abril, último, da respectiva Comissão Organizadora, que 

aqui se dá como transcrita, a solicitar a colaboração deste Município, no sen

tido de, através dos Serviços de Turismo, ser oferecida aos participantes uma 

panorâmica da nossa Ria e, também, pequenas lembranças, tendo sido deliberado, 

por unanimidade, deferir a pretensão formulada. 

YII-º.9BY~~SDlLE8TOMAJOLOGIA. E CIRURG:.~A!1JDCI1Q

-FACIAL E I D!L~lEDIÇINA ~!~8 - Foi também lida e apreciada a carta de 30 

de Abril, último, da respectiva Comissão Organizadora, que aqui se dá como 

transcrita, a informar que os Congressos se realizam de 4 a 7 de Novembro, 

próximo, nas instalações do Conservatório Regional de Aveiro Calouste Gulben

kian, nesta Cidade, a convidar para assistir ao acto inaugural e a solicitar 

a necessária colaboração desta Câmara 18unicipal. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, 

agradecer o convite formulado, bem como informar que, na medida do possível, 

será prestado todo o apoio solicitado• 
., 

~IRA DE MARÇO - ABARRACAMENTOS8 - O Sr. Presidente deu co

nhecimento que através da carta de 29 de Março, último, a Associação Cultural 

e Desportiva "Os ilhavos" vem solicitar que, a título de emprést~mo, sejam ce

didos 60 abarracamentos da Feira de Março, para a primeira Feira dos Santos Po

pulares de flhavo. Depois de lida a informação prestada pela Comissão da Fei

ra de Março, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, 

indeferir a pretensão formulada. 

!~'" _...~. 
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MlUISEÃO DE BEN~ASSAGEM DESNIVELADA_D..E_Fd.SGUE.IRAI 

O Sr. Presidente deu co~ecimento da carta de 24 de Abril, último, da SO~~C 

Sociedade Metropolitana de Construções, S.A.R.L., que aqui se dá como trans

crita, e informou que se torna necessário adquirir um prédio sito na Rua João 

de Moura, pertencente ao Sr. Canelas, que se destinará a ser demolido, uma 

vez que poderá correr graves riscos, logo que se dê início às escavações que 

se torna necessário executar junto ao mesmo. 

Por proposta do Sr. Presidente e antes de sobre o assunto 

ser tomada qualquer decisão, foi deliberado, por unanimidade, encarregar o 

Sr. EngQ.-Chefe dos Serviços de Urbanização e Obras de fazer uma avaliação 

do referido prédio e de elaborar um pormenorizado relatório donde conste, 

além do mais, qual o número de inquilinos que no mesmo habitam. 

PASSAGE!V.L..PES~ADE__ESGUElRA - ASSINATURAJ?E UM PROTO

COLO COM A C.P._= ". O Sr. Presidente deu conhecimento do teor de um projecto 

de protocolo enviado pela C.P., que aqui se dá como transcrito, pres

tou diversos e pormenorizados esclarecimentos acerca do assunto e comunicou 

que o mesmo, nos termos em que é apresentado, de modo algum defende ou sal

vaguarda os interesses deste Corpo Administrativo. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, 

nao assinar aquele protocolo, devendo ser estudada uma contraproposta e, ain

da, encarregar o Sr. Presidente de providenciar no sentido de ser marcada uma 

reunião conjunta com esta câmara Mw1icipal, a C.P. e a Einpresa adjudicatária 

da obra, a fim de sobre o assunto serem traçadas directrizes. 

:1JITfI'A DE FREG1lli2JA.])E ESGUEJJld\ - J!0VA SEDE: - A Câmara to

mou conhecimento, at~avés dos ofícios de 28 de ~~ço e 8 de Abril, que aqui 

se dão cama transcritos, que a Junta de Freguesia de Esgueira alugou para Se

de uma loja na Rua das cardadeiras, nº. 6, naquela localidade. 

T~O: - Em seguimento da deliberação tomada na reunião 

de 22 de Fevereiro, último, foi lido o ofício nº. 853, de 27 de Abril, Último, 

dos Serviços MUnicipalizados de Aveiro, que aqui se dá como transcrito, segun

do o qual é de indeferir o pedido formulado pela Rodoviária Nacional relativa

mente à utilização das ~aragens" das carreiras urbanas e a apresentar uma al

ternativa ao pedido em causa. Após troca de impressões, foi deliberado, por 

unanimidade, aceitar as sugestões propostas e mandar proceder de acordo com 

o teor do referido ofício. 

SALÃO CULTURAL: - A Câmara tomou conhecimento de um ofício 

de 27 de Abril, último, do Clube dos Galitos, a informar que não vê inconve

niente que em 19 do mês em curso, dia em que é inaugurada a exposição retros

pectiva de ~anue l Tavares, o Coral Vera Cruz, realize também um espectáculo 

no Salão Cultural, o qual está integrado no seu aniversário. 
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AUTo-~STRADA NORJE - SUB. LANÇO _~GUEDA -llVEIRO SUL)/AL

hERGARIA~EIR_~~~RTE1~. - O Sr. Presidente deu conhecimento do ofício n~. 

1588, de 16 de Abril, último, da BRISA - Auto Estradas de Portugal SARL, que 

aqui se dá como transcrito, o qual remete o esboço corográfico do traçado 

da Auto-Estrada que atravessa o Concelho de Aveiro e a solicitar informação 

acerca dos restabelecimentos previstos das vias de comunicação e de quaisquer 

outras interferências, nomeadamente com as redes de abastecimento de água e 

esgotos. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimida

de, remeter o processo aos Serviços de Urbanização e Obras, a fim de sobre o 

assunto ser elaborado o necessário es tudo. 

FERIADO~MCJNJ,;.Ç1P~1:.g - Acerca do assunto houve prolongada 

troca de impressões, tendo sido deliberado, por unanimidade, organizar para 

esse dia uma pequena cerimónia, destinada à entrega das medalhas da Cidade já 

atribuídas e, também, para prestar uma simples homenagem ao Bombeiro Gonçalo 

Pinto, que conta já 61 anos de actividade, tendo prestado ao concelho valiosos 

serviços, a qual terá lugar no Salão Nobre desta Câmara Municipal, com início 

pelas 12 horas. 

O Sr. Presidente informou ainda das denmis solenidades 

que integram o programa do feriado do Concelho, como sejam o espectáculo de 

Ballet que se realiza no Teatro Aveirense, pelas 21,30 horas, o qual é patro

cinado pela Fundação Calouste Gulbenkian e a Tradicional Procissão de Santa 

Joana. Haverá também no domingo, dia 13, o V Torneio de Natação "Os Mártires 

da Liberdade" e encontrar-se-á ancorada no Porto de Aveiro uma ClD1'Veta da tiDJs

sa A:l;me.de., que poderá ser visitada pelo público e onde terá lugar um "Pôr do 

Sol". 

fAG~~NTOS: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

nos termos do nº. 4, do art 2 • 105º., da Lei n 2 • 79/77, de 25 de Outubro, o pa

gamento das despesas a que respeitam os documentos registados com os nºs. 1169 

a 1189 e 1194 a 1207, no total de 3.394.957$80, da Câmara e n 2s. 120 a 136, no 

total de 103.929$00, da zona de Turismo. Foi ainda deliberado, também por una

nimidade, nos termos do art 2 • 65º. da mesma Lei, ratificar o despacho que au

torizou o p~nento das despesas a que respeitam os documentos nºs. 1154 a 

1165, no total de 905.917$00. 

APROVAQÃO EM lvlI1!Q1!: - Mais foi deliberado, por unanimida

de, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do nº. 4 do Artº. 105 Q• da 

Lei nº. 79/77, de 25 de Outubro, a fim de as respectivas deliberações produzi

rem efeitos imediatos. 
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E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada pelo Sr. 

President~ a presente reunião. 

Era 1 hora e trinta minutos do dia quatro. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, 

que eu (0"\ ~ (9. ~fe da Secretaria a subscrevo. 
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